

## **Masters 2000 . . .**

. . . lautet das Motto, unter dem die Meisterschüler der Stuttgarter Robert-Mayer-Schule, die den Vorbereitungslehrgang 1999/2000 absolviert und ihre praktische Prüfung im Klempnerberuf bestanden haben, ihre Meisterstücke ausstellen. Ein Besuch lohnt schon deshalb, weil den Schülern immer noch gestattet wird, ein individuell gestaltetes Stück anfertigen zu dürfen, was sonst nur noch selten der Fall ist. Wer die Kunstfertigkeit der diesjährigen Meisterschüler sehen möchte, hat in der Zeit vom 23. bis 30. Januar dazu Gelegenheit. Die Stücke sind von 9.00 bis 21.00 Uhr zu besichtigen, fachliche Gespräche mit den Meisterschülern selbst sind täglich zwischen 15.00 und 18.00 Uhr möglich. Ausstellungsort ist die Galerie im zweiten Stock des „Treffpunkt Rotebühlplatz“, etwa vier Minuten per U- und S-Bahn vom Hauptbahnhof entfernt. Die Objekte der vergangenen Jahre fanden stets große Aufmerksamkeit und waren oft auf regionalen, nationalen und internationalen Messen und Fachausstellungen zu bewundern. Die besten Stücke sollen anlässlich des Deutschen Klempnertages, der Anfang Februar in Würzburg stattfindet, im Europäischen Klempner- und Kupferschmiede-Museum Karlstadt präsentiert werden. *ews*